



中学校生活最後の文化祭に私は生徒会役員として運営に携わった。生徒会役員は文化祭を最後に引退となるため私たちは全力で準備を進めた。まるで兄弟のよ

うに仲が良かった私たちだけ

準備期間中、「毎日集まつ

て企画会議や他愛のない話

をした▼生徒会へローガン

は「心不乱・新たた挑戦」

だった。このローガンの

通りに最後の文化祭を成功

させたため、心不乱に準備

をした。マンスリ化してき

た生徒会からの出し物の内

容も変え、「あり」新しく

挑戦をした▼文化祭前日は

完全下校時刻間際まで校内

に残って明日に迫る文化祭

への意気込みや不安を語り

合っていたら下校時刻の5

分前になっていた。真っ暗

な校舎を見降口に向かって

全力疾走を始めた。生徒会副

会長が「(れい)青春だ

と嬉しそうに叫んだ。私も

文化祭への興奮が相まって

その空間がだまづく愛お

しができた。文化祭は終了

した。閉会式が終わった瞬

間に成功の喜びで胸がいっ

ぱりになった。そして涙が

溢れた。今日を持って生徒

会を引退するんだめに実感

したからだ。大泣きしながら

「あらがどう」と何度も

仲間と言ふ合った。嬉しさ

と悲しさが混じった涙を同

時に流したのは初めてだった

▼一つの目的に「「心不

乱」に努力する。そしぞ

れを達成する」人はやら

きった裏で、それまでの

道のりを思い出し、涙が溢

れる。私はこんな経験をさ

せてくれた仲間に感謝して

いる。これからも目標に

向かって努力する」と大きく

切にしている。 (らか)